

EDITORIAL

La mejor presentación de una revista es ella misma. Por eso pedimos al lector que se fije más en los artículos que inmediatamente van a venir, en las perspectivas y propósitos que ellos abrigan o suponen, que en estas primeras líneas de presentación. REVISTA AGUSTINIANA DE ESPIRITUALIDAD pretende conocer y dar a conocer, estudiar y poder llegar a definir un espíritu: el espíritu de S. Agustín. Y precisamente en su singularidad más propia y acusada, a la vez que más olvidada y preterida: su dimensión religiosa.

Por eso quisiéramos que ya el título fuera suficientemente explícito. Se trata de espiritualidad, de esa zona superior de conocimiento y vida, en relación con Dios, en la que toda alma puede y debe construir su perfección religiosa. Y además de S. Agustín, de afirmarnos una vez más en el magisterio perenne del gran Padre de la espiritualidad cristiana y de la mentalidad cristiana de Occidente, y de recurrir, en este orden, con amoroso anhelo, a lo que Blondel llamó, con palabra exacta, «la fecundidad siempre renovada del pensamiento agustiniano». No ha de ser, por tanto, un ir a San Agustín para quedarse en él, con un afán teórico de investigación, sino para apropiárnoslo, para alcanzar que su encendida luz ilumine las sendas complicadas y ensombrecidas de nuestro presente y hacer que la ejemplaridad de su vida, de alma ganada por el amor de Cristo y entregada integralmente al apostolado de su Iglesia, contagie nuestro espíritu en ansias de santidad y llene

EDITORIAL

nuestro corazón de recio entusiasmo para el verdadero don de sí, en Cristo y por su Iglesia, en lo que ha de consistir nuestra verdadera perfección. Vivimos en un mundo de insistentes y urgentes llamadas a nuestra conciencia de cristianos. Y sólo desde esta dimensión de ofrenda y de donación, de santidad y de espíritu podremos contestarlas.

El proyecto de **REVISTA AGUSTINIANA DE ESPIRITUALIDAD** nació en el II Congreso de Perfección y Apostolado de los Agustinos españoles, habido en Valladolid del 7 al 12 del pasado septiembre. El tema general del Congreso era precisamente la adaptación de las formas de Apostolado, tradicionales y modernas, a las necesidades del presente. Y como condición previa, de promesas y posibilidades, para la captación y eficacia de ese apostolado, se alzó la necesidad de esta revista. Tal vez el hecho concreto de su proyecto y nacimiento refleje con la mejor claridad las intenciones y caminos que queremos andar.

REVISTA AGUSTINIANA DE ESPIRITUALIDAD saluda desde esta primera página a todos los que hayan de contribuir a facilitarle el mejor logro de sus intenciones y propósitos.